

Ein Rabe sitzt auf einem Ast. Da kommt ein zweiter Rabe und fragt: „Was machst du da?“ Sagt der erste Rabe: „Du, nichts Besonderes. Ich sitze hier dumm rum und gucke blöd!“ „Ach“, sagt der zweite Rabe, „habe ich ja noch nie was von gehört, aber klingt spannend. Das mach ich auch.“ Zack sitzt er auf dem Ast daneben.

Da kommt ein Häschen angehoppelt, guckt nach oben und sagt: „Was macht ihr beide denn da oben?“ Sagt der zweite Rabe: „Du, ich kannte das bisher auch nicht. Wir sitzen einfach dumm rum und gucken blöd.“ „Gott“, sagt das Häschen, „wie ungewöhnlich! Ich glaub, das probiere ich auch.“ Zack, sitzt er unter dem Baum und guckt blöd in die Gegend.

Da kommt ein Fuchs, guckt sich das Häschen an, guckt hoch zu den beiden Raben, zögert eine Sekunde und fragt: „Was macht ihr hier eigentlich?“ Sagt das Häschen: „Du wirst es nicht glauben, aber wir sitzen dumm rum und gucken blöd.“ „Och, sagt der Fuchs, „Wenn es alle machen, mach ich es auch.“ Zack, sitzt er daneben und guckt blöd.

Da kommt ein Jäger aus dem Wald, guckt ein Sekündchen, erschießt den Fuchs, erschießt den Hasen, sammelt die beiden ein und geht nach Hause.

Da guckt Rabe eins zu Rabe zwei und sagt: „Siehst du, dumm rumsitzen und blöd gucken, funktioniert eben nur in einer höheren Position!“

für die Woche vom 7. – 13.2.2021

ST. STEPHANUS
Propsteigemeinde
B E C K U M



5. Sonntag im Jahreskreis, der 7. Februar

Schriftlesungen des Sonntags:

1. Lesung: Ijob 7,1-4.6-7

2. Lesung: 1 Korinther 9,16-19.22-23

Evangelium: Markus 1,29-39

Abgeschaut bei Jesus

aufrichten
wenn jemand darniederliegt

standhalten
wenn die Erwartungen zunehmen

beten
wenn ich allein bin

weiterziehen
wenn der Geist es nahelegt

wie die Jünger
mitgehen nach »anderswohin«

Charis Doepgen OSB

Rufbereitschaft: Pastor Ludger Schlotmann, Tel. 0173.253 1353
oder über die Pforte des St. Elisabeth-Hospitals, Tel. 02521.841-0

Katholische Kirchengemeinde St. Stephanus | Clemens-August-Straße 25 | 59269 Beckum
Tel.: 02521.3096 | Fax: 02521.17097 | E-Mail: ststephanus-beckum@bistum-muenster.de
www.stephanus-beckum.de | www.facebook.com/stephanusbeckum

Ihnen allen einen guten und erholsamen Sonntag.
Bleiben Sie gesund.

Ihr Pastoralreferent Markus Wibbeke

In den „Pfarnachrichten“ der vergangenen Woche waren die Gemeindeglieder gebeten worden, ihre Gedanken zur Corona-Situation zu formulieren und einem größeren Leserkreis zugänglich zu machen. Heute folgt eine erste Stellungnahme von der „AGEW“, der Aktionsgemeinschaft Eine Welt:

Positive Gedanken zur Corona-Pandemie aus der AGEW

Zur Zeit vergeht kein Tag, an dem wir uns nicht mit dem Corona-Virus beschäftigen. Oft sind die Sorgen und Fragen „Wie lange noch und wie geht es aus?“ im Vordergrund. Berechtigte Ängste sind im Spiel. Aber es gibt auch viele positive Wahrnehmungen, die vor allem im sozialen Bereich zu finden sind. Wie kann ich in meinem direkten Umfeld Nachhaltigkeit leben und so Natur und Menschen schützen.

Diese Gedanken sind nicht nur im christlichen und regionalen Bereich ein hohes Gut. Wir von der AGEW - Aktionsgemeinschaft Eine Welt – beobachten viel Solidarität auch weltweit mit den Menschen, die für unseren täglichen Konsum mit Produkten wie Kaffee, Tee, Schokolade, Gewürze, Reis, Quinoa u.v.m. sorgen. Über den Fairen Handel wird diesen Produzenten ein gerechter Lohn, die Weiterverarbeitung der Rohstoffe vor Ort - soweit wie möglich - und angemessene Vermarktung über Kooperativen gewährleistet. Anstatt der sonst üblichen Kinderarbeit werden Schulunterricht angeboten und medizinische Zentren für die Grundversorgung eingerichtet. Zudem schützt der biologische Anbau die Leute und die Natur vor Pestiziden und steigert die Qualität der Produkte.

Wir von der AGEW freuen uns, dass viele Kundinnen und Kunden auch in Beckum – trotz eigener Sorgen - weiterhin diese Menschen im Blick behalten und sie mit dem Kauf von fairen Produkten zur Verbesserung der Lebensgrundlagen beitragen können.

Annegret Kortmüller – AGEW

† Walter Breitmeyer

Am 26. Januar d. J. verstarb in Oelde Herr Walter Breitmeyer im Alter von 88 Jahren. Solange es seine Gesundheit zuließ, hat er uns treu und gern als Organist unterstützt. Am Ende waren es für ihn zu viele Stufen bis zum Spieltisch unserer Klais-Orgel. Besonders in der Vakanz vor dem Dienstantritt unseres Kantors Berthold Labuda hat er uns viel geholfen. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren, und unser Mitgefühl gilt seinen Familienangehörigen. Möge er leben in Gottes Frieden.

Wiederaufnahme öffentlicher Gottesdienste

Nach intensiven Beratungen des Krisenstabs am Abend des 3.2.2021 wurde beschlossen, dass unter Vorbehalt ab dem 17.2.2021 (Aschermittwoch) mit den Gottesdiensten in St. Stephanus wieder begonnen wird. Die zurzeit relativ niedrigen 7-Tage-Inzidenzzahlen ermutigen uns, die Präsenz-Gottesdienste aufzunehmen, falls die Infektionszahlen nicht wieder in die Höhe gehen. Weiterhin werden die Inzidenzzahlen täglich beobachtet, und man behält sich vor, bei Anstieg der Zahlen für Beckum die Gottesdienste kurzfristig wieder einzustellen. Die Kapellen müssen leider noch eine Zeitlang geschlossen bleiben.

Es wird eine neue Sitzordnung in St. Stephanus geben, die die Mindestabstände auch zu den Gängen garantieren soll. Das Tragen von FFP-2 Masken oder anderen, die in öffentlichen Räumen zulässig sind, wird erforderlich bleiben. Auch werden wir auf das Singen verzichten müssen. Die Hl. Kommunion wird im Mittelgang nur an einer Stelle ausgeteilt werden. Die Höchstzahl von Gottesdienstteilnehmern liegt bei 90. Daher können auch nicht mehrere 6-Wochenämter oder 1. Jahresämter in einem Gottesdienst gefeiert werden. Achten Sie auf die Informationen der lokalen Tagespresse oder auf unserer Homepage www.stephanus-beckum.de, um sicher zu sein, ob die Gottesdienste wieder stattfinden können. Wir bitten um Verständnis.

für den Krisenstab, Propst Rainer B. Irmgedruth

Haushaltsplan der Kirchengemeinde St. Stephanus

Der Haushaltsplan 2021 der Pfarrgemeinde St. Stephanus liegt in der Zeit vom 15. – 28.2.2021 im Pfarrbüro öffentlich aus und kann dort nach Voranmeldung eingesehen werden.

In der vergangenen Woche verstarben



Rosemarie Dragon, 84 Jahre
Waltraud Stahlke, 71 Jahre
Helmut Bäumer, 87 Jahre

*Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.
Mögen die Verstorbenen ruhen in Frieden.*
